ひまわり通信



黒田小 ひまわり学級

2008.6.13

第11号

6 / 2 2 (日)「親子ふれあい学級」 及び「引き取り訓練」について

親子ふれあい学級

・2限 (9:45~10:30) 低学年・3限 (10:50~11:35) 高学年

ひまわり学級では、「七夕かざりをつくろう。」をやります。 願い事を発表し、それを短冊に書いたり、笹に着ける飾りを親子で作り ます。

引き取り訓練

・4限 (11:45~12:05)

児童・・・・・引き取り訓練の説明と帰りの準備

保護者・・・体育館で、通知表の説明と引き取り下校について説明があります。

下校

・ 保護者が高学年の兄弟姉妹から順に学級を訪れ、担任が保護者を確認 後、待機している児童を引き渡し、親子で下校することにします。

したがって、**給食はありません。**

23日(月)は代休となります。

週の予定

曜日	月	火	水	木	金	±	田
予定	16 水泳指導	1 7	18 クラブ	1 9	2 0	21	22 親子ふれ合い
	水泳指導 開始		, ,				親子ふれ合い 学級 (引き取り訓練)
2年							
3年							
5年	***************************************						
6年1							
6年2							

あまのじゃく A

朝の会をはじめようと、離席している鏡彰君に「席に着きなさい。」というと、「やだよ。」と逃げます。追いかけて手を引くとしゃがみ込んで「ばか。ばか」と抵抗します。どうしたものかと考えた末、わざと無視をすることにしました。みんなで相手をせずに朝の会を続けていると、きょとんとして、そのうちに自分から席に戻り、ちょこんと座りました。

体育での着がえ、音楽の教室移動の時も抵抗、しかしこの作戦が功を奏しました。甘えと気を引こうとする気持ちがあるのかもしれません。

手探りの毎日です。

きゅうり B

6月9日月曜日にひまわりの畑できゅうりをとりました。

家に持って帰りました。

お父さんが、きゅうりを切りました。ぼくはドレッシングをかけました。 3 人で食べました。お父さんとお母さんが、

「ありがとう。」

と言いました。

ぼくは、きゅうりを一口かじったら、最後は一口で食べました。お父さんが、

「すごい。」

と言いました。

ぼくは、おいしかったです。

もうすぐ野外学習

Ε

6月26日、27日に野外教室へ行きます。

お父さんとお母さんからはなれてとまるのは、とてもわくわくしています。

今学校で野外教室の準備をしています。はん決めや係決めをしました。私は時計係になりました。 キャンプファイヤーの出し物を練習して**いま**す。内容はお楽しみです。

ほのぼの祭り D

6月8日日曜日きそがわ作業所で「ほのぼの祭り」がありました。ぼくとお母さんと2人で行きました。

最初に、金魚すくいをやりました。4ひきとりました。

次にからあげを買っておみやげにしました。

とちゅうで、友達に会いました。少し話をしました。音楽を聴きました。わなげゲームをやりました。むずかしかったけど、コップとハンカチがとれました。ライオンの絵がついた、ぼうしを買いました。

すごく楽しかったです。

またやりたいです。

実習での洗濯

6月5日に家庭科でくつ下を家から持って来て学校で洗濯しました。

足洗い場でたらいをおいて水をくみせんざいを入れてかきまぜました。

それからくつ下を入れて洗濯しました。手でいっしょうけんめい洗いました。洗って水をながしてからみずですすいでしぼって畑の上でほしましたうまく洗濯できてよかったです。